

échecs avaient été enregistrés, mais depuis, presque tous ont été noblement réparés.

L'Université a décerné 143 diplômes. Au Droit nous avons 21 licenciés et 14 bacheliers ; à la Médecine, 43 docteurs et 17 bacheliers ; aux Arts, 6 diplômés sans compter les bacheliers de nos douze collèges affiliés ; à l'Ecole Polytechnique, 22 ingénieurs civils ; à l'Ecole de Médecine Comparée, 5 docteurs et 3 bacheliers ; à l'Ecole de Chirurgie Dentaire, 9 docteurs ; à l'Ecole de Pharmacie, 3 bacheliers.

On arriverait même à un total sensiblement plus élevé, si les étudiants en Théologie voulaient nous faire le plaisir de réclamer les titres auxquels ils ont droit. Je ne sais quels sont les motifs de cette abstention ; dans tous les cas elle ne flatte point nos statistiques universitaires.

Quelques brèves indications suffiront à montrer comment la vie chrétienne se maintient et s'épanouit parmi nos jeunes gens.

L'OEuvre qui tient ici le premier rang, c'est celle de notre patronne la Vierge Immaculée. Elle groupe les étudiants dans des exercices communs : à l'ouverture des cours, pour la messe du Saint-Esprit ; tous les dimanches, pour la messe d'obligation et le cours de religion ; le 8 décembre, pour la solennité de l'Immaculée-Conception ; vers la fin du carême, pour la retraite préparatoire à la communion pascale ; et au mois de mai, pour le pèlerinage de Bonsecours.

Une autre œuvre qui contribue, par son action profonde, à la même formation religieuse et morale, est celle des Conférences Saint-Vincent de Paul. Que ses adhérents y tiennent avec courage et persévérance, aucune autre n'est plus dans les bonnes traditions universitaires.

Des cercles de l'A. C. J. C. se sont aussi organisés, sous la direction d'aumôniers choisis par l'autorité diocésaine. Cette association a pour devise et programme les trois beaux mots : Piété, Etude, Action.